

Gemba: Eine geile Zeit in Peine

Der Kreisbaurat dankt zum Abschied, Nachfolger Christian Mews verspricht Dialog.

Von Thomas Stechert

Peine. Der Kreistag des Landkreises Peine hat in seiner Sitzung am Mittwochabend in der Aula des Ratsgymnasiums erwartungsgemäß Christian Mews (42; SPD) aus Warin im Kreis Nordwestmecklenburg zum neuen Kreisbaurat gewählt. Die Wahl in offener Abstimmung erfolgte einstimmig.

Der bisherige Kreis-Baurat, Wolfgang Gemba, geht nach nunmehr 26 Dienstjahren in der Kreisverwaltung in den Ruhestand. Seine saloppe Bilanz: „Es war eine geile Zeit“, zitierte der begeisterte Musiker (Bassist) einen Titel der Pop-Rock-Band Juli. Mews wiederum reagierte gerührt auf das einstimmige Votum der 42 Kreistagsmitglieder (neun Abgeordnete fehlten) und dankte für diesen Vertrauensvorschuss: „Ich bin überwältigt.“ Er wolle einen konstruktiven Dialog mit allen Fraktionen führen, versprach er.

Gemba war es ein Anliegen, dem Kreistag und der Verwaltung seinen Dank auszusprechen. Er dankte den Abgeordneten auch für das Vertrauen, welches sie mit ihrem einstimmigen Votum seinem Nachfolger entgegenbrachten – eine gute Voraussetzung für dessen Start am 1. September.

Gemba rechnete vor, dass seine 26 Dienstjahre immerhin ein Fünftel des Bestehens des Landkreises Peine ausmachten. Dass er über diese Zeitspanne dem Landkreis dienen und an der Gestaltung mitwirken durfte, „macht mich sehr stolz“. Mit seiner Familie habe er im Peiner Land seinen Lebensmittelpunkt gefunden.

Im weiteren Verlauf der Sitzung hat der Kreistag auch ein Millionen-Projekt bei einer Enthaltung beschlossen – die Erweiterung der Integrierten Gesamtschule (IGS)



Abschied und Begrüßung im Peiner Kreistag – Landrat Franz Einhaus Schulter an Schulter mit seinem bisherigen Kreis-Baurat Wolfgang Gemba (links) und dessen Nachfolger Christian Mews; rechts Mews Frau Susanne. Foto: Stechert

PERSONALIEN

Diese Personalentscheidungen hat der Kreistag am Mittwoch jeweils einstimmig beschlossen:

Dr. Agnieszka Opiela, seit 2016 Fachärztin im Gesundheitsamt des Landkreises, wird zum 1. Juli zur Medizinaloberärztin befördert. „Fachlich hervorragend“ und „Aufgaben deutlich übererfüllt“, heißt es in ihrer Beurteilung der Verwaltung..

Heike Mika (42; Jugendpflegerin in Edemissen) wird als „in der Mädchenarbeit erfahrene Frau“ als beratendes Mitglied in de Jugendhilfeausschuss berufen.

Philipp Dahme wird zum 1. Juli für 6 Jahre in das Ehrenbeamtenverhältnis als stellvertretender Abschnittsleiter des Brandschutzabschnittes Ost berufen. Er hat die Aufgabe bereits kommissarisch wahrgenommen.

Zum Kreiswaldbrandbeauftragter wird Forstamtmann Michael Cordes (Revierförsterei Peine) bestellt, zum Stellvertreter Forstamtmann Frank Gärtner (Bezirksförsterei Peine-Braunschweig).

Waldbrandbeauftragte werden Dirk Strauch (Cramme) für den Waldbrandbezirk Peine-Ost, Birka Sodemann (Abbensen) für den Bezirk Peine-West.

Lengede im Bereich der Mensa und um allgemeine Unterrichts-räume für rund 4,45 Millionen Euro (wir berichteten bereits über das Vorhaben).

Die IGS war zum Schuljahr 2010/11 aufsteigend errichtet worden, gleichzeitig liefen die dort

vorhandene Haupt- und die Realschule aus. Im nächsten Schuljahr wird erstmals ein 13. Jahrgang vorhanden sein. Die Verwaltung geht davon aus, dass die Oberstufe dann knapp 200 Schüler und die gesamte IGS etwa 1000 Schüler umfassen wird.

Reden Sie mit!

Welche Projekte sollte der künftige Kreis-Baurat Christian Mews zuerst anpacken?

peiner-nachrichten.de